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令和元年第６回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和元年１０月２４日 

              開会 午後 １時１０分 

              閉会 午後 １時４５分 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員           なし 

 

５ 委員以外の出席者        なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長        宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長兼芸術総監督  安 江 正 也 

学校教育課長        河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   新 美   勲 

学校教育課指導主事     椙 江 竜 秀 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     加 藤   浩 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

文化芸術課統括主幹          正 城 彰 一 

 

７ 会議書記 

学校教育課主幹       石 松   勝 

  学校教育課主任       礒 谷 未 来 

 

８ 議事日程          別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人           な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、令和元年第６回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和元年第５回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに決定して御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されま

した。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  教育長報告はありません。 

  他に報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、「その他の報告事項」を議題とします。 

  から について、担当課長から順に報告を求めます。 

 

学校教育課主任指導主事、学校教育課指導主事、教員研修センター所長、 

社会教育課長、文化センター館長、次長 

   （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて、 から について、担当課長から順に報告を求めます。 

 

中央図書館長、文化芸術課長、管理課長、学校教育課長、社会教育課長、次長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  通学路安全推進会について、危険個所が５１箇所あったとはどんな場所ですか。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

  危険個所については、ＰＴＡと学校の教員が見回りをして、危険と考えた場所に

なります。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  その危険な場所は毎年同じ場所ですか、もしくは今回新しく出てきた場所ですか。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

  一度挙げられた場所は、その時どう対応するか警察等から回答しています。しか

し、その時に対策をしても、数年後に同様の問題が発生する場合もあり、一部重

複している場所もあります。 

 

３番委員（秋葉 みどり） 

  文化財調査委員会について、一般向けに東海市の歴史について簡易的にまとめた

冊子の作成をするか教えてください。 

 

社会教育課長( 田 眞理子) 

  来年度はこれまで同様、研究報告とうかいを作成します。簡易的な冊子について

は、来年度の実施計画に必要経費を要求していきます。 

 

２番委員（秋田 祉宏） 

文化財調査委員会について、「大田まつり」「尾張横須賀まつり」を市の指定

文化財に認定するときに問題や課題はありますか。 

 

社会教育課長( 田 眞理子) 

各まつりの山車は既に市の有形民俗文化財に指定されていますが、今回はまつ

りに関する古い記録がなかったため、現在の姿を記録することで市の無形民俗文
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化財の指定をする予定です。指定することによっての問題は、今後まつりの実施

方法などが大きく変わることがあった場合に、実施団体との調整が必要になると

考えます。 

 

５番委員（久野友士） 

通学路安全推進会について、議事の意見の中で対策を実施するのに地元の意見

を取りまとめてとありますが、学校やＰＴＡに要望するだけでは対策を実施する

ことは難しいのですか。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

交通規制を実施することにより不都合になる場合もありますので、地元と調整

した上で交通防犯課から意見を警察へ提出していただくのが良いです。 

 

５番委員（久野友士） 

学校から保護者あてに危険個所の調査が来ていますが、保護者が学校に提出し

てもその意見は警察に届いていないのですか。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

警察には意見として伝えていますが、それぞれの判断もありますので、一番効

果的な方法が、学校と町内会で意見を調整し、市を通して警察に依頼することで

す。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

  これをもって、令和元年第６回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


